



L'escalade

Luna : « Sur le mur il y avait des prises. On grimpeait dessus et on le traversait. » **Lilou** : « On traversait le mur et quand la maîtresse disait stop on se mettait dos au mur ; quand on arrivait au bout du mur d'escalade la maîtresse nous tenait les talons pour traverser le mur du gymnase (mur droit avec prises) jusqu'à l'espalier. » **Côme** : « La maîtresse avait mis 4 grandes barres en plastique contre le mur d'escalade. Il fallait traverser le mur sans faire tomber les 4 barres. » **Théoden** : « On montait sur le mur d'escalade, on mettait un anneau autour du bras, on grimpeait jusqu'à une prise rouge avec un point vert dessus et on devait mettre l'anneau sur la prise. » **Lilou** : « On montait sur le mur et il fallait aller toucher une prise tout en haut du mur et on redescendait, on traversait le mur. »





Le parcours

Mélinda : « Le lundi et le jeudi après-midi on a fait de l'escalade dans le gymnase de l'école. »
Lilou : « La maîtresse choisissait 3 ou 4 enfants pour monter sur le mur puis elle choisissait 3 chefs d'équipe qui choisissaient des enfants. »
Inès : « Les équipes devaient faire un parcours qui était sur le tatami. Il y avait 2 plinths en bois et 4 cerceaux ; on devait monter sur le plinth (1 posé sur l'autre) et on sautait dans un cerceau, après on sautait dans un autre, ... »
Luann : « Dans une traversée on devait sauter par-dessus des haies »
Côme : « On marchait sur une poutre en hauteur et après on marchait sur des poutres en plastique posées sur le sol. »
Thomas B. : « On marchait à 4 pattes en slalom autour de disques en caoutchouc. »
Thomas P. : « On rampait sous des tunnels en plastique. »
Océane : « On marchait sur des briques posées les unes derrière les autres comme sur une échelle. »

